

その症状、身近にある 化学物質のせいかも？



ふくおか市民政治ネットワーク

Citizen Politics Network of Fukuoka



～新設校建設についてのネットの考え～

福津市では、小中学校の過密緩和策として新設校建設をすすめています。

当初予定していた竹尾緑地への建設(令和6年4月開校予定)を、原崎市長の判断で撤回しています。紆余曲折の後、令和4年11月の総合教育会議で、福間小学校・福間中学校の過大規模校問題を解決するために、宮司地区に小学校1校の建設(令和9年4月開校予定)が決定されました。建設予定地は、令和4年5月に津波・大潮・ため池浸水想定地に指定されています。そのため、建設するのは危険という意見や、住民説明が足りていないという意見があります

しかし、新設校が建たなければ、子どもたちは日々過密の中で過ごすことになります。プールを撤去しスペースを確保していますが、十分なスペースとは言えません。登下校時の昇降口や、階段でのすれ違いなど、人数が多いことで危険な状況になるため、先生たちの工夫で危険を回避している状況です。今から建設しても、令和9年4月開校予定です。本来なら避けるべきところですが、他にまとまった場所や100%安全と言える場所がありません。

ネット・福津は、子どもたちや周辺地域の安全はどうでもよいとは思っていません。苦渋の決断ですが新設校は必要と考え、周辺地域を含めて安全に建ててほしいとの思いから建設に賛成しています。また、周辺地域住民への説明は、今後十分にされるべきだと考えます。



ももいろおしゃべり会(ネットの井戸端会議)やっています。

日時：第4金曜日 奇数月10時から12時、偶数月19時から21時
場所：ふくとびあ 2階会議室1(予定) 変更はHP・LINEでお知らせ

発行責任者：小山田真砂美 代理人(福津市議会議員)：豆田ゆう子
〒811-3223 福津市光陽台 4-1-3-202
TEL・FAX 0940-42-2973
E-mail fukutsu@fnet.gr.jp
HP：<http://www.fnet.gr.jp>

LINE開設しました！！
お友達登録をお願いします。



身近にある製品の香りや抗菌・消臭成分で、体に不調が出る人がたくさんいます。皆と同じ教室で学べなくなったり、仕事が続けられなくなり貧困に苦しむ人も少なくありません。身の回りの化学物質を減らしてみませんか？

特定非営利活動法人 日本消費者連盟